

[ouest-france.fr](https://www.ouest-france.fr/bretagne/pont-labbe-29120...)

## Pont-l'Abbé. « Les carnets de Moarch » présentés à la Galerie rouge

*Ouest-France*

5–7 minutes

La Galerie rouge à Pont-l'Abbé (Finistère) s'apprête à présenter, pendant quatre jours, du 8 au 11 février 2024, les « carnets de Moarch ». À l'initiative de ce projet, Gwenaël Le Berre qui a connu Moarch Eveno dans sa jeunesse.



Installation de l'exposition consacrée à Moarch Eveno, alors illustrateur de la maison Mouez Breiz. Le peintre est également créateur de nombreux tableaux d'inspiration ethnographique quand il décida de s'installer en Moravie. | OUEST-FRANCE

Publié le 05/02/2024 à 15h52

Du 8 au 11 février 2024, l'exposition « Les carnets de Moarch », à la Galerie rouge de

Pont-l'Abbé (Finistère), révèle les croquis et dessins de Moarch Eveno, peintre et illustrateur de talent notamment des pochettes de

disques de la maison Mouez Breiz fondée en 1950 par Hermann Wolf, premier éditeur de disques en Bretagne.

Lire aussi : [Notre part animale à découvrir dans l'exposition « De la bête à l'habit » au musée breton, à Quimper](#)

## 300 enregistrements publiés entre 1950 et 1976

Les 300 enregistrements publiés entre 1950 et 1976 témoignent du renouveau de la musique bretonne et restent une source d'inspiration pour de nombreux musiciens et chanteurs bretons contemporains. « **Les pochettes confiées à de jeunes artistes comme Moarch y ajoutent un charme intemporel** », explique Gwenaël Le Berre. Moarch Eveno signera en 1975 la pochette du tout dernier disque Mouez Breizh. Ce Vannetais (Morbihan) d'origine a vécu les 25 dernières années de sa vie en république tchèque.

## Entre traditions populaires et imagination

Autodidacte, il a constamment créé ses couleurs, travaillant toujours par lui-même et cherchant inlassablement de nouvelles techniques. Son inspiration a constamment plongé au cœur des traditions populaires qu'il a toujours enrichi de sa propre imagination.

Exposition présentée à la Galerie rouge, 15, rue Victor-Hugo à Pont-l'Abbé. Ouvert du 8 au 11 février de 15 h à 19 h. En liaison avec Ti ar Vro à Quimper ou a lieu jusqu'au 9 février une exposition sur le vinyle et la musique bretonne. Conférence de Gilles Kermarc sur l'histoire de Mouez Breizh, à Ti ar Vro le 8 février à 19 h 30 ; l'auteur signera son livre « Mouez Breiz, l'invention du disque breton », le matin même à l'Aire de Broca à Pont-l'Abbé de 10h30 à 12h30.